



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1.4	14/06/2024	LEGISLATIVO

SHEINBAUM: LOS JUECES SÍ DEBEN ELEGIRSE

Aplicarán encuestas por reforma judicial

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS Morena aplicará tres mediciones sobre la iniciativa y el lunes se conocerán los resultados, adelantó la virtual Presidenta electa

POR XIMENA MEJÍA

Durante este fin de semana se realizarán los sondeos para conocer la opinión de la ciudadanía sobre la reforma al Poder Judicial.

Los resultados de los ejercicios se presentarían el próximo lunes, anunció Claudia Sheinbaum.

“Ya se mandaron a hacer las encuestas, esperamos que el lunes esté el resultado de qué opina el pueblo de México a partir de una encuesta, cuál es su opinión de jueces, magistrados, ministros y también de la elección directa”, señaló la virtual Presidenta electa.

Antes, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, indicó que dos de los tres sondeos los realizarán empresas que se acercaron más a los resultados de la elección del 2 de junio. El otro lo realizará la propia encuestadora del partido.

“No vamos a hacer encuestas con aquellas que erraron por completo el resultado”, afirmó.

Sheinbaum aseguró que los jueces sí deben ser elegidos a través de las urnas



Mi opinión también es que deben de elegirse (los jueces y magistrados), pero creo que también es importante que se haga este parlamento abierto.”

CLAUDIA SHEINBAUM

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

y planteó que el parlamento abierto servirá para que se conozca el contenido de la iniciativa enviada por el presidente López Obrador el pasado 5 de febrero.

“Mi opinión también es que deben de elegirse, pero creo que también es importante que se haga este parlamento abierto. Y no es novedad, lo dije durante toda la campaña y acostumbramos mantener nuestras posiciones, pero también es importante que se conozca”, externó.

Agregó que será Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, quien informe a detalle sobre los foros alusivos a la reforma.

PRIMERA | PÁGINA 4

**LOS JUECES DEBEN SER VOTADOS: SHEINBAUM**

Este fin, encuestas sobre Poder Judicial

TRES EMPRESAS realizarán los ejercicios para conocer qué opina la ciudadanía; los resultados se darán a conocer el lunes, informó la virtual Presidenta electa

POR XIMENA MEJÍA Y
ARTURO PÁRAMO
nacional@gimn.com.mx

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, informó que la encuesta que planteó para conocer la opinión de los mexicanos respecto del Poder Judicial se realizará este fin de semana, por lo que los resultados se conocerán el lunes.

"Se mandaron a hacer las encuestas, esperamos que el lunes esté el resultado de qué opina el pueblo de México, cuál es su opinión de jueces, magistrados, ministros, y también de la elección directa (de éstos)", indicó ayer, en conferencia de prensa.

Previamente, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, indicó que dos de los ejercicios los realizarán empresas encuestadoras que se acercaron más a los resultados de la elección del 2 de junio.

"Es una encuesta domiciliaria, cara a cara con encuestadoras que mostraron mucha cercanía con el resultado de la elección. Es decir, encuestadoras que tienen credibilidad. No vamos a hacer encuestas con aquellas que erraron por completo el resultado. Serán dos empresas, más la encuestadora de Morena", explicó.

Claudia Sheinbaum consideró que la iniciativa de reforma al Poder Judicial debe ser conocida por la ciudadanía y sometida a discusión.

Manifestó estar de acuerdo con la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador para que los ministros sean elegidos por la ciudadanía.

"Mi opinión, también, es que deben de elegirse, pero creo que también es importante que se haga este Parlamento Abierto. Y no es novedad, lo dije durante toda la campaña y acostumbramos mantener nuestras posiciones, pero también es importante que se conozca", externó.

Informó que serán tres las encuestadoras encargadas de levantar las opiniones de la ciudadanía sobre el Poder Judicial, y se llevarán a cabo este fin de semana.

La virtual Presidenta electa declaró que será el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, quien dará



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1.4	14/06/2024	LEGISLATIVO

los pormenores de la forma en la que se llevará a cabo la discusión en torno a la reforma al Poder Judicial.

Sheinbaum también informó que recibió la carta del Consejo de la Judicatura Federal, en la que expresó su intención de participar en la reforma al Poder Judicial. Al respecto, explicó que enviará la carta a los diputados y senadores para que sean considerados.

En otro tema, la exjefa de Gobierno subrayó que la solidez en la economía mexicana se debe a que se dejó atrás el modelo neoliberal y se estableció un modelo propio.

Señaló que los indicadores económicos, tasa de empleo, inversiones privadas nacionales y extranjeras, cotización del dólar, etcétera, dan cuenta de que la economía mexicana es fuerte y estable.